



NOTA KESEPAHAMAN
(MEMORANDUM OF UNDERSTANDING /MoU)



ANTARA
PASCASARJANA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG
DENGAN
PASCASARJANA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SYAIKH ABDURRAHMAN SIDDIK
BANGKA BELITUNG

NOMOR : B- 229 /un.16/R/HM.01/2/2019

NOMOR : 011B/In.40/HM.01/8/02/2019

TENTANG
PROGRAM PENGEMBANGAN AKADEMIK, PENELITIAN,
DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Pada hari ini Senin tanggal 4, bulan Feb, tahun 2019 (4-2-2019) bertempat di Jombang
kami yang bertanda tangan dibawah ini :

- I. Prof. Dr. H. Idham Kholid, M.Ag. : Direktur Pascasarjana Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung, berkedudukan di Jalan Yulius Usman Nomor 20 Kedaton Kota Bandar Lampung Provinsi Lampung, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pascasarjana Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung, selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KESATU**.
- II. Prof. Dr. H. Hatamar Rasyid, M.A. : Direktur Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung, berkedudukan di Jalan Raya Petaling Km.13 Kabupaten Bangka Kepulauan Bangka Belitung, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Agama Islam Negeri Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung, selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA DAN PIHAK KEDUA selanjutnya secara bersama- sama disebut **PARA PIHAK** sepakat untuk melakukan kerjasama tentang Program Pengembangan Akademik, Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat berdasarkan pada prinsip kemitraan dan saling memberi manfaat.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Pelaksanaan **Nota Kesepahaman** ini akan diatur dalam perjanjian kerjasama tersendiri dengan kesepakatan kedua belah pihak.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (Lima) Tahun dan dapat diperbaharui atas kesepakatan **PARA PIHAK** , dibuat 2 (dua) rangkap dan dibubuhi materai cukup dengan memiliki kekuatan hukum yang sama, dipegang satu rangkap oleh **PIHAK PERTAMA** dan satu rangkap oleh **PIHAK KEDUA**



PIHAK KEDUA,

Prof. Dr. H. Hatamar Rasvid, M.A.

Direktur Pascasarjana IAIN SAS Bangka Belitung



PIHAK PERTAMA,

Prof. Dr. H. Idham Kholid, M.Ag.

Direktur Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung